

## Bewährtes noch besser

Seit drei Jahren bietet die Dr. Höhle AG in ihrem Hauptsitz in Gräfelfing Seminare rund um das Thema UV- bzw. UV-LED-Technologie an. Die unterschiedlichen Kurstypen richten sich an UV-Neulinge, aber auch an „alte Hasen“, die sich für den neuesten Stand der Technologie interessieren. Häufig steht neben anlagentechnischen Themen auch die Chemie im Mittelpunkt, immer vermittelt durch erfahrene Vertreter namhafter Chemieproduzenten.



„Es freut uns sehr, wie gut unser Seminarangebot angenommen wird.“, freut sich Petra Burger, Anwendungsingenieurin bei Höhle und zugleich Hauptreferentin der Workshops. Neben theoretischem Wissen gibt es immer auch einen praktischen Teil im Anwendungslabor, bei dem die Teilnehmer auch selbst Versuche durchführen können. Besonders spannend wird es aber meist dann, wenn es zu fachlichen Diskussionen unter den Seminarbesuchern kommt, verrät Petra Burger: „Hier werden nicht selten Zweifel ausgeräumt und neue Ideen geboren.“ Häufig trifft man sich zu einem späteren Zeitpunkt wieder, um gemeinsam zu forschen und zu entwickeln. Auch 2014 führt die Dr. Höhle AG ihre erfolgreiche Seminarreihe fort.

**Das gesamte Seminarprogramm und viele weitere Informationen finden Sie unter [www.hoenle.de](http://www.hoenle.de).**